



Las caras de la ciudad



Concentración por el orgullo LGTB en la Plaza Mayor

Decenas de personas secundaron ayer la concentración convocada en la Plaza Mayor por Iguales e Iguales Usal, en colaboración con la Federación Estatal de Lesbianas, Gays, Transexuales y Bisexuales, para reivindicar el orgullo LGTB. Los presentantes reivindican los derechos de estos colectivos, que en la conmemoración de este año se orientan al afianzamiento del matrimonio igualitario como una medida que garantiza la igualdad y a la que no deben afectar los recortes. / CARLOS PERELETEGUI



Comida de confraternidad de los mayores

Los mayores de la UAMSC compartieron ayer una comida de confraternidad en el centro Virgen de la Vega, a la que también asistieron las concejalas Dori Barbero y Clarisa Molina. / CARLOS PERELETEGUI



Mañueco recibe a los trabajadores y alumnos de Insolamis

El alcalde de Salamanca, Alfonso Fernández Mañueco, recibió ayer en el Ayuntamiento de un grupo de alrededor de 60 trabajadores y alumnos de los centros ocupacional y especial de empleo de la asociación Insolamis, acompañados por su presidenta, Carmen Diego, y por el gerente, Hugo Martín. El regidor aprovechó para reiterarles su compromiso con la plena integración de las personas con discapacidad a través del trabajo. / CARLOS PERELETEGUI



Jornadas sobre literatura y educación

Las III Jornadas de Literatura y Educación, *Lectura y Sociedad*, organizadas por FETE-UGT y el Ministerio de Educación arrancaron ayer en el Paraninfo de la Usal. Concluirán mañana, sábado 30. / CARLOS PERELETEGUI



Medalla de los donantes para El Corte Inglés

La Hermandad de Donantes de Sangre entregó ayer su distinción del Mérito Nacional a El Corte Inglés, en reconocimiento a su colaboración altruista para la promoción de la donación de sangre. / CARLOS PERELETEGUI



Hinchables y juegos en las fiestas de Prosperidad

Los niños de los barrios de Prosperidad y Delicias disfrutaron ayer de lo lindo con un Divertilandia incluido dentro de las fiestas patronales de estas dos zonas. Hubo fiesta infantil, un castillo hinchable de fantasía, otro castillo safari park, gladiador, futbolín y pistas de motos, todo ello instalado en un recinto acotado al efecto en la avenida de Campoamor. A última hora de la tarde todos se refrescaron con una fiesta de la espuma. / CARLOS PERELETEGUI